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BARRA DO GARÇAS Ano 2004 
Estado de Mato Grosso 
Plenário das Deliberações 

PROTOCOLO 

Protoc. n .0 J l{ 4 , Liv.l.Q_Fls. 01.0 , enlJ3__/fl1.! 0{.( 

Horas: /[5 ~ 10 

Q~~~ 
Funcionário 

~ 

D Projeto de Lei 

O Projeto Decreto Legislativo 

O Projeto de Resolução N.o 

D Requerimento 
0-=t 3 /2004 

O Indicação 

~ Moçãode APLAUSOS 

O Emenda 
-

'-'' AUTOR: Vereador WELITON MARCOS R. DE OLIVEIRA- Presidente 

Senhor Presidente: 

v 
Apresento à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 

v deliberaÇão do Plenário, seja enviada MOÇÃO DE APLAUSOS à Loja Maçônica 
v Tradição e Evolução, na pessoa de seu Venerável Dr. FRANCISCO BATISTA DE 
v VASCONCELOS, pela organização e realização do Ato Público de criaÇão da 

Universidade Federal do Araguaia, no dia 19 próximo passado, no Anfiteatro Fernando 
Peres de Farias, nesta cidade . 
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Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em de 
23 de março de 2004. 

'--_ , _. ___ _ 
-. -~ 
RCOS R. DE OLIVEIRA 

1te da Câmara Municipal 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Queremos cumprimentar com satisfaÇão, a brilhante iniciativa daquela 
instituição, através de seus membros, em especial, o seu Venerável Der. Francisco 
Batista de Vasconcelos, que observando a grande carência de instituições públicas de 
ensino superior em nossa região, organizou esse Ato Público, para sensibilizar as 
autoridades e demais segmentos da nossa sociedade, da importância de se criar a 
Universidade Federal do Araguaia . 

Temos a certeza que essa iniciativa, vem de encontro com os anseios de 
todos os cidadãos que aqui residem, em especial, toda a comunidade escolar, que com a 
criação dessa Universidade, terá a chance e a tranqüilidade de ter acesso ao ensino 
público superior, sem ter que migrar para outras cidades, enfrentando além das 
dificuldades naturais de quem sai de sua terra, outros contratempos, entre eles, os gastos 
financeiros. 

Estamos deveras, gratificados e satisfeitos pela belíssima atitude da Loja 
Maçônica Tradição e Evolução, razões pelas quais, gostaríamos de expressar, através 
desta Moção, nossos cumprimentos e nossos aplausos . 

~ 
WELITON MARCOS R. DE OLIVEIRA 

Verteador- PMDB 
Presidente da Câmara Municipal 
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